

„Hauptsächlich Renner“

Neue Ersatzteilmarke Corexx läuft gut an

Voraussetzung für eine gelungene Reparatur sind qualitativ hochwertige Ersatzteile. Die Carat-Großhändler bieten ihren Werkstattkunden mit der neuen Produktlinie Corexx seit Herbst 2015 eine Reparaturalternative an. Das Unternehmen betont in seinen Produktinformationen die günstigen Konditionen bei guter Qualität. Der Preisvorteil für Werkstätten soll bis zu 40 Prozent betragen.

Das Ergebnis einer Reparatur hängt nicht nur vom technischen Know-how des Werkstattprofis, sondern auch von der Qualität der eingebauten Teile ab. Seit Herbst 2015 ist die Auswahl auf dem Ersatzteilmarkt für Werkstätten noch vielfältiger geworden. Eine Alternative zu den bewährten Marken bietet seit einigen Monaten die neue Produktlinie Corexx. Deren Nachfrage ist laut Alessandro Leone, verantwortlicher Produktmanager für den Pkw-Bereich, gut angelaufen.

Um die Kunden langfristig von der neuen Marke zu überzeugen, sei man bei der Auswahl der Produzenten selektiv

vorgegangen. Die Qualitätsstandards werden Angaben zufolge streng kontrolliert. Die Ersatzteilmarke Corexx ist nur über die an die Carat angebotenen Großhändler erhältlich, die auf eine große

Sortimentsbreite setzen: Mit Bremsbelägen und Bremsscheiben, Flexrohren, Stoßdämpfer, Federn, Innenraumfilter, Radlager, Fahrzeuglampen etc. umfasst

„Wir sind bei Corexx ausschließlich mit europäischen Lieferanten ausgestattet.“

das Corexx-Programm die wichtigsten Verschleißteile sowohl für Pkw als auch für Nkw. Bis Ende des Jahres plant Leone das Angebot auf insgesamt zwanzig Sortimente zu erweitern. Alle Produkte sind im webELEKAT gelistet und können über das System geordert werden.



Das Corexx-Sortiment umfasst sämtliche Bremskomponenten: von Bremsscheiben über Bremsbacken und -belägen bis hin zu vormontierten Bremsenkits. Bilder: Carat

Alessandro Leone, Corexx-Produktmanager für den Bereich Pkw: „Wir unterziehen alle Produkte einer regelmäßigen Qualitätsprüfung.“



„Wir wissen, dass die Werkstätten immer den Anspruch haben, ihren Kunden Topqualität zu besonders guten Konditionen zu bieten“, sagt Carat-Geschäftsführer Thomas Vollmar. „Mit Corexx können wir ihnen eine erstklassige Alternative bei Verschleißteilen bieten.“ Über die allgemeinen Informationen hinaus, hat KRAFTHAND die Details zur neuen Marke beim verantwortlichen Produktmanager erfragt.

Herr Leone, die neue Marke Corexx ist seit Oktober 2015 verfügbar. Entspricht die Resonanz der Werkstätten Ihren Erwartungen?

Voll und ganz. Wir sind mit der Nachfrage unserer Großhändler und deren Werkstätten sowohl im Pkw- wie im Nkw-Bereich mehr als zufrieden. Die hohe Nachfrage besteht nicht nur bei Volumensortimenten wie Scheibenbremsbelag und Bremsscheibe etc., sondern über das gesamte Corexx-Produktportfolio.

Zu Ihren Verkaufsargumenten zählt die hohe Qualität der Ersatzteile. Wie sichern Sie diese Standards?

Die Produktqualität ist für uns ein wesentlicher Bestandteil bei der Lieferantenauswahl. Aktuell sind wir bei Corexx ausschließlich mit europäischen Lieferanten ausgestattet. Darunter befinden sich unter anderem namhafte Hersteller mit hohen Qualitätsstandards, die im Markt seit Jahren bekannt sind. Nahezu alle Lieferanten haben bereits in der Vergangenheit eine Geschäftsbeziehung mit uns gehabt. Dadurch werden alle Produkte einer regelmäßigen Qualitätsprüfung unterzogen.

Können Sie verraten, wer genau Ihre Lieferanten sind?

Bitte haben Sie Verständnis, dass wir diese nicht nennen möchten. Wir haben in

unsere Lieferantenauswahl viel Herzblut gelegt und möchten dieses Know-how erst mal nicht publizieren.

Schade. Aber was uns in diesem Zusammenhang auch interessiert: Wie hoch ist die Ersparnis zu vergleichbaren Teilen und wie erzielen Sie die günstigen Konditionen?

Unser Ziel ist es, auf Sortimentsebene einen Preisvorteil von bis zu 40 Prozent anzubieten. Dadurch positionieren wir Corexx ganz klar als Alternative zu den vorhandenen ‚First Brands‘. Die aktuell hohe Nachfrage nach der neuen Ersatzteilmарке bestätigt uns, den richtigen Preisindex ausgewählt zu haben. Das Sortiment beinhaltet hauptsächlich Rennertypen. Dies bedeutet, dass wir durch unser Zentrallager und der dort vorhandenen Sortimentsbreite bei Corexx hohe Abnahmemengen generieren können.

Soll das Corexx-Sortiment noch weiter ausgebaut werden?

Wir sind aktuell in der Planung für weitere Corexx-Sortimente im Bereich Pkw und Nkw. Aller Voraussicht nach werden wir bis Ende 2016 zwanzig verschiedene Sortimente in Corexx abbilden können.

Die Teilebestellung erfolgt über den webELEKAT. Wie lange müssen Kunden warten, bis das benötigte Ersatzteil die Werkstatt erreicht?

In der Regel bekommt die Werkstatt das Ersatzteil noch am selben Tag. Unsere Großhändler haben sich seit der Einführung von Corexx auf der Carat-Leistungsmesse in nahezu allen Sortimenten bevorratet, sodass eine schnelle und flexible Belieferung nach Bedarf sichergestellt werden kann.

Herr Leone, herzlichen Dank.

Die Fragen stellte Beate Dreher.

Auch verschiedene Beleuchtungseinrichtungen sind im Corexx-Programm enthalten.

